

L'institut Sous-régional de Statistique et d'Economie Appliquée (ISSEA) est une Institution spécialisée de la Communauté Economique et Monétaire de l'Afrique Centrale (CEMAC).

Créé en 1984 à Brazzaville, par la Conférence des Chefs d'Etat de l'UDEAC, aujourd'hui CEMAC, l'Institut a son siège à Yaoundé au Cameroun.

Il s'agit donc d'un établissement public Inter-Etats doté de la personnalité morale et de l'autonomie financière.

De ce fait, il est soumis au droit international public ainsi qu'à tout règlement élaboré en application de ce droit et des dispositions de ses textes organiques.

Cliquez sur [ISSEA](#) pour accéder au site web de l'Ecole.